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 今週末は卒業式（３月１５日）です。６年生は卒業式へ向けて、卒業式の練習と学習のまとめと大変
な時期でもあります。私たち職員も、６年生が基山小学校で頑張って良かったと思えるようラストスパ
ートの支援ができるよう努力していきます。 
 

新校舎が完成しました。教室内の備品の整備
はこれからですが、校舎周辺の整備も終わり、
３月２７日の落成式を待つばかりとなりまし

た。校舎建設に伴い、砂場がなくなっていましたが、先日、砂場の移設工事
も終わりました。砂場は、ジャングルジムの西側に設置しています。 
すると、待ってましたと言わんばかりに、朝からたくさんの子供たちが砂

場で遊んでいます。休み時間になると砂場まで走っていく１年生から６年生
までの子供たちがいっぱいいます。「砂がさらさら！」と砂場遊
びに夢中です。山を作り、山にトンネルを掘り、トンネルにはジ
ョウロで水を流し込み、川を作ってなどと、ちょっとした里山が
できていることもあります。 
造形遊びは、子供たちの想像力、創造力を高めることにつなが

ります。何よりも楽しそうな子供たちの表情がいちばんです。そ
んな子供たちの様子を見ながら、小学校の砂場の重要性を感じま
した。半年ほど子供たちを我慢させて申し訳なく思っているとこ
ろです。放課後は中学生も砂場で楽しそうに遊んでいました。 

 

第３回の学校運営協議会を開催しました。 

協議したのは以下の内容です。 

 ・学校評価報告と関係者評価 

 ・令和６年度の学校運営方針の検討と承認 

 ・コミュニティ―スクール事業(授業支援)

活動について 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

令和６年度の学校運営方針について承認いただきました。４月の学校だよりでお知らせいたします。 
 
５年生は総合的な学習の時間の学習で、「米作りに学ぼう」をテーマに

学習を進めてきました。田植え、稲刈り、しめ縄作りの体験活動のご指
導をいただいた農業委員さん方をお招きして、「感謝の会」を開催し
ました。米作りの学習で学んだことの発表、お礼のお手紙を渡した
り、演舞を披露したりしました。今も昔も、米作りが私たちの生活の
基盤であり、文化としても定着していることなど、５年生にとって
多くのことを学んだと思います。お忙しい中、子供たちのために、
ご指導いただきあり
がとうございまし
た。 

              

 

 

学校教育目標  「○きたえ  ○やりぬき ○まなびあう」 

～夢いっぱい基山っ子！ 笑顔であいさつ・笑顔でありがとう～ 

令和６年３月１２日 

基山町立基山小学校 

校長  天野 雄二 
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☆学校運営協議会 2/22 

 

基山小学校ホームページはこちらから  

https://www.education.saga.jp/hp/kiyama-e/ 

 

学校運営協議会でいただいた主なご意見 

・学力向上に関してはうまくいっているようだ。小学校は基礎的な学習が多いので徹底してほしい。 

・いじめに関しては早期発見に努めてほしい。アンケートの取組は必要なので継続して取り組んでほしい。 

   学校から⇒（アンケートで発覚したいじめもあるので継続して取り組む。） 

・いじめの重大さを児童が理解する手立てを。県内でいじめが原因の不登校もある。 

   学校から⇒（今年度は６年生対象の弁護士によるいじめ防止の授業を行った。来年度も行う。） 

・地域ではよく挨拶をする児童が多い。どの地域もそうであるとよいし、家庭での指導も呼びかけてほしい。 

・５年のミシン学習支援では、エプロンの完成まで支援できなかったが、来年度は最後まで授業支援を行いたい。 

・音楽の授業支援では、コロナ禍のためリコーダーの練習ができているか不安だった。４年生はだいぶん上手になっている。 

☆感謝の会 2/13 

 

新校舎 

☆新校舎完成！ 

 

会  長： 中薗 稿大 様（PTA会長 保護者代表）  
副会長： 神原 玄晃 様（大興善寺住職） 
委 員： 平野  勉 様（区長会副代表 ５区区長） 
委 員： 吉田 敦子 様（地域住民） 
委 員： 天本 勝子 様（こどもの居場所作りｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ） 
委 員： 水田 貴久子 様（基山町教育学習課指導主事） 
委 員： 校長 教頭 事務長 主幹教諭 

学校運営協議会委員 
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